

HA INICIADO EXPORTACIÓN HACIA PERÚ

Emprendimiento ovallino se abre paso en el mercado extranjero

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Una novedosa idea de negocios se gesta en Ovalle. Se trata de Indtex, emprendimiento liderado por Viviana Durán, que nace hace 5 años, tras detectar la necesidad de la industria minera de contar con productos impermeables, y que hoy comienza a conquistar el mercado internacional.

A través de la elaboración de fuelles para la protección de cilindros hidráulicos para los equipos móviles de alto tonelaje, productos aislantes térmicos para motores y escapes de equipos de sondaje, fundas para tableros eléctricos y carpetas anti-derrames para evitar la precipitación de aceites hidráulicos al suelo, Indtex ha creado un nicho comercial en la capital limarina con producción para la zona minera del norte del país.

Tan buena es la aceptación de sus productos, que ya han iniciado la exportación a Perú. Incluso, comienzan a interesarse empresas de Costa Rica.

"Indtex nace hace cinco años atrás, cuando vimos la necesidad de poder suministrar productos impermeables a la industria minera, productos para proteger los componentes y los insumos mineros. Nos dimos cuenta que iban a tener esta aceptación porque fueron los mismos clientes que nos fueron contando sus necesidades y las problemáticas que iban teniendo con los equipos y los componentes que estaban expuestos al ambiente de trabajo, que era ambiente polvoriento, ambiente contaminado, entonces necesitaban proteger los equipos con los productos que elaboramos", explicó Viviana Durán.

Fue así como la empresa ovallina, ubicada en calle Portales, inició la elaboración y exportación de sus productos, que la posicionan como uno de los negocios más innovadores de la zona.

Sobre los próximos desafíos, la propia Viviana expresa que "el próximo año tenemos que crecer sí o sí en ventas, porque la idea es poder incorporar maquinarias nuevas para poder mejorar los plazos de entrega y la calidad de los productos. También queremos abrir mercados en otros países, como Brasil".

LA IMPORTANCIA DE LA ASESORÍA

Parte fundamental del proceso de crecimiento de Indtex ha sido el Centro de Desarrollo de Negocios SERCOTEC Limarí. Viviana sostiene que "estoy muy agradecida del

Indtex confecciona diferentes productos de protección de maquinarias industriales, abriéndose paso en el rubro minero. Esta es una iniciativa de la emprendedora Viviana Durán.



CEDIDA

La emprendedora ovallina Viviana Durán valora el asesoramiento que recibió de SERCOTEC.

Centro de Negocios porque más allá de haberme vinculado con un fondo o ayudado con la creación de mi página web, las palabras de los asesores han sido fundamentales. El impulso, los consejos y la perspectiva de la realidad fueron muy importantes".

Por su parte, el jefe del Centro de Desarrollo de Negocios SERCOTEC Limarí, Jorge Donoso, manifestó que "esta empresa textil liderada por una mujer se convierte en un ejemplo para muchos emprendedores. Actualmente está generando empleo, y recientemente se adjudicó una fuente de financiamiento público de

"INDTEX NACE HACE CINCO AÑOS ATRÁS, CUANDO VIMOS LA NECESIDAD DE PODER SUMINISTRAR PRODUCTOS IMPERMEABLES A LA INDUSTRIA MINERA, PRODUCTOS PARA PROTEGER LOS COMPONENTES Y LOS INSUMOS MINEROS. NOS DIMOS CUENTA QUE IBAN A TENER ESTA ACEPTACIÓN PORQUE FUERON LOS MISMOS CLIENTES QUE NOS FUERON CONTANDO SUS NECESIDADES"

VIVIANA DURÁN

EMPREENDEDORA OVALLINA

SERCOTEC, lo que le va a permitir fortalecer las exportaciones que está llevando a cabo. Felicitamos a Viviana y todo su equipo por el importante aporte a la economía de la provincia y región que están haciendo".

Para quienes quieran acceder a los servicios gratuitos del Centro de Desarrollo de Negocios SERCOTEC Limarí, pueden contactarse a través de sus redes sociales, Facebook e Instagram, como @cdnlimari, además de su oficina ubicada en calle Carmen 389, Ovalle, o al contacto + 56 9 44078341.